

Gracias por frenar el número de llegadas a las Islas Amami para salvar la gente local y Uds.

Desde sus zonas remotas, el sistema de salud en las Islas Amami está menos equipada que la isla de Japón. Así que si desarrollas el COVID-19 mientras estás en las Islas, no será posible que puedas recibir la atención médica adecuada en los hospitales locales.

Además, hay mucha gente anciana viviendo en las islas. Y si el brote de la enfermedad sucediera en las islas, el sistema de salud podría colapsar en su totalidad.

Actualmente, la misma gente nativa de las Islas Amami y las que viven fuera de ellas han decidido no regresar a su lugar de origen por el momento.

Es importante que los que aman estas Islas y al igual de ellos mismos cooperen con las autoridades locales para proteger y mantenerlas fuera de contagio.

Nuestra organización al igual ha detenido sus visitas a las Islas para minimizar el riesgo de contagio o introducir el virus y se pospondrá todo proyecto para un futuro previsible.

Gracias por su comprensión y cooperación.

Hiromasa Kinoshita

Representante

20-abr-2020